
 Conseil d’Administration 28 novembre 2024 
 
 
 
Horaire et lieu : 20h30 à Lamoura 
 
Présents : Benoît, Émilie, Esther, Jean-Christophe, Julien G, Kirsten, Laurent, Léo, Manue, Marie, Mathilde, Pascal, Raphaël, 
Sandrine; Séverine, Vanya 
Excusés : Ghislaine, Juliette, Julien R. 
 
 
 

1 Mise en place du Bureau 
 
Tour de table pour présentation de chacun. 
 
Jean-Christophe et Laurent évoque leur volonté de quitter la présidence. 
 
Kirsten se porte candidat au poste, Julien G. à celui de vice-président. 
 
Marie-Pierre se porte volontaire au poste de Trésorière, Vanya sera vice-trésorière. 
 
Sandrine reste secrétaire, Mathilde sera vice-secrétaire. 
 
 
 

2 Commissions  
 

Alpin : Emilie 

Sandrine et Manue 

 

Belles-Combes : Kirsten 

Pascal, Jean-Christophe, Mathilde 

 

Biathlon : Léo 

Benoît, Mathilde, Séverine 

 

Nordique : Julien G., Pascal et Florent Soulage 

Raphaël, JC, Thomas, Léo, Laurent, Séverine, Esther 
 
 
Laurent et Kirsten sont présents au Massif Jurassien. 
Kirsten au Comité Départemental. 
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3 Répartition des tâches  
 
Trésorerie : Marie-Pierre (qui avisera si besoin de partager les tâches) 
Suivi des jeunes au Comité 
Suivi des stages 
Suivi des partenaires 
 
Gestion de la boutique en ligne : Sandrine 
Validation des licences et envoi du fichier à chaque section de village fin décembre de chaque année : Esther 
Lien alpin Loisir : Manue 
Relations partenaires : Jean-Christophe + Juliette 
Bus : Laurent 
Matériel (local, tentes) : Pascal 
Tenues : Sandrine 
Muguet : Séverine 
Choucroute : Séverine 
Forums des associations : Raphaël 
Dossiers de subventions (Saint-Claude / ANS / Département) : Sandrine + ? 
 
 
Inscription aux courses :  

- Nordique : Youri 
- Alpin : Emilie (Sandrine en formation) 

 
 
 

4 Questions diverses 
 

Esther demande la possibilité de participer aux réunions en visio car elle habite loin. 
 
C’est possible, il faut s’organiser comme au Covid. 

 
Idée d’envoyer la Newsletter à la presse 
Mettre l’accent sur la Communication 

 
 
 
Fin de séance 23h00 
Secrétaire : Sandrine Arquin 


